

Tira crisis a euro al mínimo de dos años (Reforma 23/07/12)

Tira crisis a euro al mínimo de dos años (Reforma 23/07/12) El euro cayó hasta los 1.2067 dólares, su menor nivel desde junio del 2010, y se acercaba al mínimo alcanzado ese año de 1.1875 dólares Por Reuters Nueva York Estados Unidos (23 julio 2012).- El euro cayó este lunes a su menor nivel en dos años contra el dólar y a un piso de 12 años contra el yen, ante el temor a que la economía de España tenga que buscar un rescate soberano pleno. La falta de confianza llevó a las rentabilidades españolas a máximos desde la creación del euro, incluso después de que los ministros de Finanzas de la zona euro aprobaron las condiciones de un préstamo de hasta 100 mil millones de euros el viernes para la recapitalización de los bancos del país. Analistas dijeron que éste era el principal motor del desplome del euro. Murcia parecía encaminarse a ser la segunda región española en pedir ayuda financiera al Gobierno, después de Valencia, y la prensa especula que otras seis regiones podrían seguir sus pasos. "La semana partió con desafíos debido a los crecientes temores sobre Europa, que elevan la aversión al riesgo", dijo Camilla Sutton, jefa de estrategia cambiaria del banco Scotia en Toronto. "Gran parte del foco está en España, con una creciente preocupación de que también necesite acceder a ayuda financiera". "Sin una cumbre de la UE en el horizonte y con la temporada de vacaciones europeas, el capital se mueve rápidamente de las regiones más expuestas a los estados más fuertes", dijo Sutton. El euro cayó hasta los 1.2067 dólares, su menor nivel desde junio del 2010, y se acercaba al mínimo alcanzado ese año de 1.1875 dólares según datos de Thomson Reuters. El euro operaba en 1.2110 dólares, perdiendo un 0.4 por ciento desde el cierre del viernes. Tras cerrar el viernes en 1.2156 dólares en Nueva York, en Asia se fue a 1.2120 dólares en la mañana del lunes, lo que implica que el mercado percibió que el valor del euro había caído el fin de semana en respuesta a los eventos en la zona euro. Frente al yen, el euro cayó hasta los 94.22 yenes, nivel que no se veía desde finales del 2000. El euro no sólo caía contra monedas seguras como el dólar y el yen, sino también frente a divisas que usualmente caen cuando crece la aversión al riesgo. La moneda tocó un mínimo histórico frente al dólar australiano, su menor nivel en más de tres años y medio contra la libra y en nueve años y medio frente a la corona sueca. El pronóstico sobre Grecia también parecía estar empeorando, sumando razones para vender euros. El Fondo Monetario Internacional (FMI) respondió a un reporte de la revista alemana Der Spiegel, que el fin de semana dijo que la institución podría dejar de prestar dinero a Grecia, y emitió un comunicado diciendo que apoya a Grecia para superar sus dificultades económicas. Funcionarios del FMI se reunirán con autoridades griegas a partir del martes para intentar revivir el programa económico del país. A futuro, analistas dijeron que cualquier debilidad en los índices sobre el sector manufacturero y de servicios de la zona euro, que se darán a conocer el martes, solamente sumaría presión sobre la moneda. Ante el alza de la aversión al riesgo, el dólar y el yen ganaban terreno. El dólar también tocó un máximo de 19 meses contra el franco suizo. El yen era el mayor ganador. El dólar tocó un piso de siete semanas de 77.95 yenes. Luego, el billete verde se cotizaba con pocos cambios en 78.43 yenes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 23 julio 2012